
 

 Drucksachen-Nr. 

7114/2020-2025 
 
Datum 

 
13.11.2023 
 

 
 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Sennestadt 23.11.2023 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Stadtbahnplanung/Stadtbahnbau/Kosten 
 

 
Text der Anfrage: 

Wie hoch sind die Kosten für die Stadtbahnplanung Linie 1 in 2023-2025 im Haushalt eingeplant? 
 
Wie hoch sind die voraussichtlichen Kosten für den Bau der Linie 1 nach der letzten Berechnung? 
 
Sind bereits ausreichend Mittel für den Bau der Linie 1 gesichert und im Haushalt eingeplant? 
 
 
Begründung: 

Nach Zeitungsberichten reichen die Gelder für das beschlossene städtische Bauprogramm nicht 
aus oder es droht eine Haushaltssicherung. Auch werden Buslinientaktungen und Erweiterungen 
auf den Prüfstand gestellt um Kosten zu senken. 
 
Die Einschätzungen sind für Sennestadt sehr wichtig um die richtigen Prioritäten zu setzen und 
nicht weiterhin andere Planungen zu verzögern. 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
Gez. Sprungmann 
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